
平成２９年６月２７日 粟野地区ざぶとん会 開催報告 

 

１ 開催情報 

日 時 ：平成２９年６月２７日（火） 

１８時３０分～１９時３０分 

会 場 ：粟野公民館 

主な対象：粟野地区 

参 加 者：３８人 

 
２ 参加者からのご意見 

ご 意 見 内 容 

道の駅の整備について 敦賀に道の駅をつくるとよいのではないか。 

敦賀港線の活用について ＳＬを走らせるイベントを定期的に開催してほしい。 

小中一貫校設置後の北小学

校跡地について 

北小学校はもともと氣比神宮の敷地なので、小中一貫校

設置後は、使用しなくなった敷地を氣比神宮に戻して境

内の敷地を増やしたり、公園にしたりするとよいのでは

ないか。 

放射性廃棄物最終処分場の

建設について 

放射性廃棄物の最終処分場を建設し、その代わりにレジ

ャー施設や福祉施設などを充実させるというのもまちづ

くりの一つの案になるのではないか。 

村おこし（すこっぷサウン

ズ）に対する支援について 

すこっぷサウンズは村おこしとして活動しているが、資

金面で苦しい点がある。市のほうからも支援をいただけ

るとありがたい。 

観光施設について きらめきみなと館から敦賀駅までの商店街に気軽に立ち

寄れるような施設（例：長浜市の黒壁オルゴール館など）

があるとよいのではないか。 

社会福祉協議会とのつなが

りについて 

社会福祉協議会の体制が変わったと聞いており、充実し

た介護保険が今後も維持されるか心配している。市と社

会福祉協議会はどの程度関係があるのか教えてほしい。 

市庁舎の整備について 市役所の新庁舎建設地が現所在地に決定したと聞いた

が、そのとおりか教えてほしい。 

農業に対する支援について 農業人口の減少や高齢化の対策として、国は農地の合理

化や集約化の取り組みに支援を行っている。市として、

そういった支援策のＰＲや農業を担う体制づくりに積極

的に関わってほしい。 

村おこし（観光）について 名田庄では、村おこしとして住民がホタルの観賞会など

に取り組み、大阪方面から観光客が訪れていると聞く。

敦賀市でも中池見や休耕田でそういった取り組みができ

るのではないか。 



氣比神宮大鳥居保存修理工

事期間の観光について 

保存修理中は大鳥居が見られないので、養生幕に鳥居の

絵を描くと観光客が喜ぶのではないか。 

 

３ 今回のざぶとん会を終えて市長から一言 

  今回はたくさんのご意見をいただきまして、ありがとうございます。いろんなご意見

をいただいていると、国や県、関係者の方などにお会いした時に、そのことをお話しす

るタイミングが来る時があります。そういった意味で、ざぶとん会やその他の機会を利

用して、いろんなことを私に言っていただければと思っています。今後も皆さんのいろ

んなお知恵をお借りしたいとと思っておりますので、よろしくお願いいたします。 


